




CONCEPT

IL FESTIVAL DELLO SPORT

L’idea di un grande festival dedicato al mondo dello sport 
nasce innanzitutto dalla constatazione che inspiegabilmente ancora non ne esiste uno.

Eppure lo SPORT gioca un ruolo importante nelle vite di tutti
perché è passione, è spettacolo, è pratica quotidiana, è educazione.

Riguarda uomini e donne, bambine e bambini, ragazze e ragazzi, giovani e non più giovani, 
abili e disabili, attraverso il tessuto sociale in modo pervasivo e davvero universale.

Il FESTIVAL intreccia tutti i modi di vivere lo sport in un palinsesto unico fatto
di incontri e di esperienze, di storie e di persone.

3 GIORNI E 60 EVENTI
dedicati ai protagonisti e ai grandi temi dello sport

in una cornice avvolgente e avvincente.
A tessere le fila dei racconti e degli incontri è il primo quotidiano sportivo d’Italia, 

La Gazzetta dello Sport e a ordire la trama di un'esperienza unica è il Trentino e la città di Trento.





TRENTO
11_12_13_14
OTTOBRE

PRIMA EDIZIONE

Il Trentino ha scelto lo Sport come
elemento distintivo. Punto di
riferimento quindi per il mondo
sportivo professionale e amatoriale.
Dichiarata tra le Comunità più sportive
d’Italia, il Trentino è sede di
competizioni nazionali e internazionali,
attrae atleti di tutto il mondo per le
preparazioni agonistiche, e soprattutto
offre strutture moderne per accogliere
il turismo sportivo. Il Trentino è la
Regione ideale per fare e praticare
Sport ad ogni livello.

Da 12 anni Trento organizza
il Festival dell’Economia, vero successo
internazionale che colloca la città e le
sue infrastrutture tra le sedi ideali per
ospitare grandi eventi con forte flusso
di pubblico. L’ultima edizione ha
registrato una partecipazione live di
oltre 25.000 persone e una attenzione
mediatica che ha raggiunto le 1.000
uscite tra carta, web e tv.



Raggiungerlo, batterlo o anche solo eguagliarlo: 
il sogno di ogni campione e di qualsiasi squadra



IL TEMA 2018

IL RECORD, IMPRONTA INDELEBILE NELLA STORIA

Raggiungerlo, batterlo o anche solo eguagliarlo: 
è il sogno di ogni campione, di qualsiasi squadra. 

Solo così si può lasciare un’impronta indelebile nella storia. 
Superare un record vuol dire essere il migliore di tutti o i migliori. 

E non importa quanto duri questo primato, 
perché si entra a far parte in modo definitivo di un’elite senza tempo. 

Il record è gloria, fama, denaro, gioia. 
Ma anche tensione, pressione psicologica e grande responsabilità. 

Deve essere pulito, conquistato solo grazie all’intensità del duro allenamento, 
senza l’uso di sostanze proibite perché altrimenti sarebbe un tradimento. 

L’atleta o il gruppo che lo raggiunge diventa un’icona dello sport 
e ha l’obbligo di dare l’esempio, soprattutto alle giovani generazioni.



GLI APPUNTAMENTI E LE ATTIVITA’ OUTDOOR
































